



概要

○経緯

春日部市を往訪した際、当局の地域連携の取組みをご紹介したところ、「自治体が実施する職員研修への財務局職員の派遣」に興味を示され、後日、同市より正式に共同課題研究の実施についてご提案。春日部が協定を締結しているパナソニックITS(株)を加えた、**3者共同での実施が決定**。

○目的

財務局職員、春日部市職員、パナソニックITS(株)社員が**共同**で研究を進めることで、**参加者の多角的な思考や課題把握能力・提案能力の向上を図るとともに、地域の関係者との更なる連携に資すること**等

○期間

令和6年10月～令和7年2月
最終的には春日部市長等に成果報告。

○参加者

各機関から若手職員を中心に16名
※2グループに分かれて活動。



▲参加者集合写真

実施内容

～令和7年2月に報告会を開催しました！～

○研究テーマ

「春日部駅の高架後、駅周辺がにぎわい、魅力あるエリアになるためにどのような方策があるのか」

○春日部市長や副市長、部長クラス等が出席し、各グループより、検討・議論の成果を発表。趣味で人を繋げる空間づくりや、学生たちが自由に活動できる場所の設置などを提案。

※課題研究の手法として、「誰に」提案するかを具体的に定義することで、相手の望みを具体化し、相手が受け入れたいくなる解決策を思案。

○報告会に参加した方からのコメント

「こどもまんなか社会の実現が目指されるなか、ウェルビーイングという着眼点が素晴らしい」や「春日部市は高校が多いことから、今後の政策策定の参考にしたい」等



▲周辺地域視察の様子

▲グループワークの様子

▲発表の様子